

BRESIL – Politique agricole

Par

Publié le 17/12/2002

Le Ministre de l'Agriculture, Roberto Rodrigues, du gouvernement de gauche récemment élu, a affirmé sa position en faveur de l'autorisation de cultures de plantes transgéniques. « Nous devons permettre aux agriculteurs qui le désirent, de cultiver des plantes transgéniques sous condition de contrôle absolu, d'étiquetage et d'assurances scientifiques quant à l'absence d'effets sur la santé publique et l'environnement ». Cependant, le Brésil espère combler son manque d'environ 3 millions de tonnes de maïs en l'important de Chine, pays qui garantit une absence d'OGM. Ce commerce conforterait alors la Chine à sa place de second plus gros exportateur de maïs, après les Etats-Unis.

Adresse de cet article : https://infogm.org/article_journal/bresil-politique-agricole/